

Bundesbeschluss über die Volksinitiative «zum Schutz der Moore – Rothenthurm-Initiative»

vom 20. März 1987

Die Bundesversammlung der Schweizerischen Eidgenossenschaft,

nach Prüfung der am 16. September 1983 eingereichten Volksinitiative «zum Schutz der Moore – Rothenthurm-Initiative»¹⁾,

nach Einsicht in eine Botschaft des Bundesrates vom 11. September 1985²⁾,

beschliesst:

Art. 1

¹ Die Volksinitiative «zum Schutz der Moore – Rothenthurm-Initiative» vom 16. September 1983 wird Volk und Ständen zur Abstimmung unterbreitet.

² Die Volksinitiative lautet:

Die Bundesverfassung wird wie folgt ergänzt:

Art. 24^{sexies} Abs. 5

⁵ Moore und Moorlandschaften von besonderer Schönheit und von nationaler Bedeutung sind Schutzobjekte. Es dürfen darin weder Anlagen gebaut noch Bodenveränderungen irgendwelcher Art vorgenommen werden. Ausgenommen sind Einrichtungen, die der Aufrechterhaltung des Schutzzweckes und der bisherigen landwirtschaftlichen Nutzung dienen.

Übergangsbestimmung

Anlagen, Bauten und Bodenveränderungen, welche dem Zweck der Schutzgebiete widersprechen und nach dem 1. Juni 1983 erstellt werden, insbesondere in der Moorlandschaft von Rothenthurm auf dem Gebiet der Kantone Schwyz sowie Zug, müssen zu Lasten der Ersteller abgebrochen und rückgängig gemacht werden. Der ursprüngliche Zustand ist wieder herzustellen.

Art. 2

Die Bundesversammlung empfiehlt Volk und Ständen, die Initiative zu verwerfen.

Ständerat, 20. März 1987

Der Präsident: Dobler

Die Sekretärin: Huber

Nationalrat, 20. März 1987

Der Präsident: Cevey

Der Protokollführer: Koehler

¹⁾ BBl 1983 IV 198

²⁾ BBl 1985 II 1445

Bundesbeschluss über die Volksinitiative «zum Schutz der Moore - Rothenthurm-Initiative» vom 20. März 1987

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1987
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	12
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	31.03.1987
Date	
Data	
Seite	984-984
Page	
Pagina	
Ref. No	10 050 316

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.